

Stadtbad Schwarzsee

Das städtische Schwarzseebad steht unter Denkmalschutz, doch es soll zeitnah umfassend saniert werden. Seite 7

Bergsteigerlegende

Peter Habeler war im K3 Kitzkongress zu Gast und erzählte aus seinem Leben als Extrembergsteiger. Seite 21

FC Eurotours

Generalversammlung des FC Eurotours endete mit Neuwahlen: Christoph Pichler wurde Präsident. Seite 41

KITZBÜHELER Anzeiger

Jahrgang 73 • Nr. 39 • Do., 29. September 2022 • Kitzbüheler Anzeiger Ges.m.b.H., Achenweg 22, 6370 Kitzbühel.
Retouren an Postfach 555, 1008 Wien

Österreichische Post AG
WZ02Z030794W • € 1,50

Im Bezirk blieb ein Polit-Erdbeben aus

Von ÖVP, SPÖ und FPÖ zieht je ein Abgeordneter in den Tiroler Landtag ein.

Seite 3 - 5



Fr. 14. Oktober 2022
Gery Seidl
www.arena365-kirchberg.at



arena
Sport | Freizeit | Kultur | Kirchberg

HERRLICHES PANORAMA
Auf der Bichlalm eröffnet sich den Wanderern ein großartiger Blick über das Briental

Urbi exclusiv



Mobil: 0664/1000 176
urbi@kitzanzeiger.at



1



2

1. Beim diesjährigen Symposium der Wasserspezialisten am Rasmushof wurden aktuelle Probleme und nachhaltige Aktionen für das köstliche Wasser besprochen und brauchbare Lösungen gefunden. Bürgermeister **Klaus Winkler** war für unsere Stadt dabei und freute sich über den Erfolg.
2. Die Kufsteiner Brautkleiderkönigin **Lisl Schlagbauer** besuchte bei einer Verkostung die Haubenköche vom **Jägerwirt** in Scheffau: **Andreas, Martin und Daniel**.
3. Einen starken Einsatz hatten die **Jochberger Feuerwehrmänner**. Sie stahlen einem Kameraden die Braut und tanzten mit ihr im Sporthotel Reisch in Kitzbühel.
4. Der Stammgästeclub Kitzbühel und **Nicoletta Plumm** ehrten **Peter und Hildegard Fischer**, die seit 20 Jahren ständig nach Kitz kommen und **Rachel Bentley**, Stammgast im Tiefenbrunner.
5. **Mel Weisweiler** stellte ihre neue Kerzenkollektion beim Stanglwirt in einer speziellen Schau aus. Auch Starmoderatorin **Birgit Schrowange** war von den duftenden Leuchten entzückt.
6. Beim Oberndorfer Hartsteinwerk eröffnete die bekannte Firma **Fröschl** (Eduard links im Bild) die neue Asphaltmischanlage. Bürgermeister **Schweigkofler** ist von der Investition natürlich voll begeistert.



3



4



5



6